

### **Letztes Ausstellungswochen- ende von Hermy Geissmann**

SCHAAN – Die Domusgalerie in Schaan konnte in den letzten sechs Wochen ein beachtliches Interesse verbuchen mit der Ausstellung Impulse von Hermy Geissmann. Allein schon die starken Farben und die Vielfältigkeit der Künstlerin beeindruckte die zahlreichen Besucherinnen und Besucher. Bekannt gemacht hat sich Hermy Geissmann eher mit gegenständlichen Bildern und kann somit viel Lob ernten für die neueren, teils abstrakten Gemälde. Die Ausstellung selber, aber auch die fröhliche und freundliche Art der Künstlerin ist für viele Menschen ein Besuch wert. Am nächsten Wochenende ist die letzte Gelegenheit zu einer Besichtigung. Die Künstlerin ist persönlich anwesend und freut sich zusammen mit dem Domus-Team auf zahlreiche Gäste. Öffnungszeiten: Freitag, 17. September, von 14 bis 20 Uhr. Samstag, 18., und Sonntag, 19. September, von 14 bis 18 Uhr. DoMuS

Volkssblatt Mittwoch 15. September 2004